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Каждую неделю выходит новое видео совместного проекта телестудии издательского 
дома «Беларусь сегодня» и «Знаменки» «Код личности». «Благодарен программе 
за возможность пообщаться с ребятами в камерной, даже домашней обстановке, 
ответить на их вопросы и вспомнить юность», - выразил признательность 
организаторам встречи гость очередного выпуска, депутат Палаты представителей 
Национального собрания Сергей Клишевич. Предлагаем самые интересные вопросы 
и ответы, прозвучавшие в студии.

ЛАЙК ЗА СПИЧ

«ВЕРЮ ТОЛЬКО 
ФАКТАМ»
Открыла встречу студентка БГПУ 
имени Максима Танка Анна Ще
глова. Девушка поинтересовалась 
у спикера, чем в Беларуси он гор
дится. В топе у Сергея природа, 
культура и история. Однако в спи
ске есть еще один пункт, уточнил 
политик:

- Горжусь нашим Президентом. 
Таких людей, которые искренне 
любят Родину и не щадят себя, 
чтобы помочь соотечественникам, 
единицы. Глава государства про
фессионально управляет страной, 
что не нравится иностранным по
литикам. Они не могут поступать 
как наш Президент, поэтому все
ми силами стараются сделать 
так, чтобы их народ не видел это
го примера и не знал, что управ
лять державой можно во имя 
людей, а не крупных компаний. 
После очередной попытки пошат
нуть Беларусь прошло уже два 
года, мы выстояли: цены на бен
зин падают, кредиты дешевеют. 
Александр Григорьевич не просто 
Президент - он национальный ли
дер, открытый и честный человек, 
который на все вопросы отвечает 
понятно и конкретно. Все мы слу
шали Послание: Глава государ
ства озвучил ранее закрытую ин
формацию. Президент посчитал 
нужным поделиться ею с гражда
нами, чтобы не было недомолвок 
и интерпретаций.

Гость программы - специалист 
в истории XX века. Студентка 
МГЛУ Ульяна Астромович спро
сила, какая выдающаяся личность 
прошлого столетия больше всего 
симпатична Сергею. Депутат не 
скрывал своего восхищения Иоси
фом Сталиным за то, что он с до

стоинством выдержал все трудно
сти и сохранил СССР:

- Этот человек за время своего 
правления построил мировую дер
жаву с ядерным оружием, которую 
уважали во всем мире. Сейчас каж
дая личность, которая работала на 
укрепление Союза, подвержена дав
лению и негативной исторической 
трансформации со стороны США. 
Я не обращаю на это внимания, оце
ниваю только факты. Сталин сделал 
страну мощной. Многое, заложенное 
при нем, работает и сегодня. Даже 
создание первого белорусского госу
дарства - решение этого политика. 
В то время Иосиф Виссарионович 
был комиссаром по делам нацио
нальностей СССР. С его подачи на 
карте появилась Белорусская Со
ветская Социалистическая Респу
блика. После мы защитили нашу 
Родину во время войны, приобрели 
суверенитет и независимость.

«ПРОИГРЫВАТЬ 
НУЖНО УМЕТЬ»
Политик несколько лет работал в 
БРСМ. Чем больше всего запомни
лись годы в союзе молодежи, по
любопытствовал студент БГУКИ 
Алексей Пинчук. Ответ удивил - вы
борами руководителя организации:

“ Мне всегда нравилось уча
ствовать в акциях БРСМ. Еще в 
школьные годы выдвигал свою 
кандидатуру на должность лиде
ра первички, но проиграл. С тех 
пор не уступал оппонентам ни в 
одном голосовании, в том числе и 
в Парламент. Проигрывать нуж
но уметь. После неудачи необ
ходимо проанализировать ситуа
цию, сделать выводы о том, как в 
следующий раз поступить, чтобы 
все получилось. После возглавлял 
БРСМ в университете: тогда более 
60 процентов студентов проголосо
вали за меня. Когда руководителя 
студенческой организации выби
рают, а не назначают, он пользу
ется настоящим авторитетом. Это 
позволяет эффективно управлять 
активом. К лидеру прислушивает
ся студенчество, преподаватели. 
Руководитель молодежной орга
низации не должен бояться от
реагировать на несправедливость 
и предвзятость, подойти к ректору 
и отстоять свою позицию.

«ГОТОВЫ ПРИЙТИ 
НА ПОМОЩЬ»
Деятельность БРСМ тесно связана 
с работой в студотрядах. Помогал 
ли депутат на стройке, поинтере
совалась студентка БГУКИ Дарья 
Лузько. Спикер честно признался, 
что такого опыта у него нет. Зато 

рассказал, что занимался организа
цией работы студенческих отрядов:

- В мои задачи входило найти 
объект и собрать ребят. Особенно 
запомнилось, как бойцы работали 
на Белорусской атомной электро
станции. Бывал на стройке вме
сте с ними несколько раз. После 
открытия станции с нынешним 
министром энергетики создавали 
первичку БРСМ на АЭС. Мне было 
очень интересно работать в союзе 
молодежи. Это возможность при
коснуться к страницам истории 
Беларуси. Тогда это не казалось 
таким важным, но спустя время 
понял всю значимость конкретных 
событий. Так, я не просто смотрел 
по телевизору, как возводится 
БелАЭС, о которой сегодня гово
рят на радио и телевидении, сним
ки которой печатают в учебниках, 
а приложил руку к ее появлению.

На прощание спикер пожелал 
молодежи быть счастливой и ис
пользовать для достижения целей 
все возможности, которые дает го
сударство, - вступать в БРСМ, ак
тивно участвовать в общественной 
жизни школ и университетов:

- Государство без людей - это 
просто земля. На ней должны жить 
счастливые люди. Реализуйте ини
циативы, воплощайте мечты. Если 
возникнут сложности, парламента
рии готовы прийти на помощь. Я за
регистрирован во всех социальных 
сетях - обращайтесь, пишите. У нас 
в стране депутаты - не олигархи, а 
такие же люди, как и все. Надеюсь, 
после моего спича вы воспользуе
тесь шансами, которые предостав
ляются молодежи, и будете созда
вать проекты на благо Отечества.
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